

14 de mayo 1981

EL DIA Por ahora

# Viola se opone a transmitir el poder a un gobierno elegido democráticamente

\* Desmintieron que hubiera desinteligencias entre el presidente y el jefe del Ejército

(AFP, AP y EFE)

TOKIO, 13 de mayo.—Las autoridades argentinas se oponen a transmitir el poder a un gobierno elegido por el sufragio universal antes de concluir el periodo del actual presidente, Roberto Viola, en marzo de 1984, declaró éste a la agencia japonesa JIJI en un reportaje que se publicó hoy aquí.

El jefe del Estado argentino también desmintió rumores acerca de presuntas presiones militares para que abandone el poder, señalando que "no existe en absoluto un conflicto de opinión" entre los militares y su gobierno.

El presidente Viola, general retirado que sucedió al general Jorge Rafael Videla como presidente argentino, en marzo de 1981, añadió que, en el dominio económico, gracias a la riqueza agrícola y a sus recursos energéticos, Argentina podrá superar sus problemas económicos a corto plazo.

Puntualizó haber elaborado planes para promover el concepto de la libre empresa de su predecesor, "dentro de la estructura del mantenimiento de la competitividad de las industrias nacionales".

En lo relativo a las relaciones de su país con Estados Unidos, el presidente Viola las calificó de buenas, a pesar de algunos problemas bilaterales no especificados.

Con relación al intercambio argentino-japonés, el jefe del Estado argentino expresó sus deseos de que Japón rectifique el desequilibrio de su balanza comercial con Argentina.

Japón tuvo, en 1980, un superávit de 700 millones de dólares en su intercambio con Argentina.

Por otra parte, en Buenos Aires, por primera vez desde que asumió, hace hoy 44 días, el gobierno del presidente Roberto Viola se vio obligado a desmentir públicamente presuntas desinteligencias entre el propio mandatario argentino y el jefe del ejército, general Leopoldo Galtieri.

El mentís corrió por cuenta del general Alfredo Saint Jean, vocero de Galtieri y secretario general del ejército, quien afirmó ayer ante la prensa que los rumores que circularon en tal sentido "no tienen fundamento valedero alguno".

"Esas publicaciones reflejaban una realidad de la calle. La especie más gruesa se refería a diferencias entre el presidente y el comandante en jefe", admitió sin embargo Saint Jean.

Los trascendidos, que habían circulado con intensidad la semana pasada, cobraron fuerza el domingo último cuando el diario liberal *La Nación* informó que "un comedido bien informado hizo saber 48 horas atrás a los miembros de la Corte Suprema que el presidente caía antes de ponerse la noche".

## OPOSICION A UN PACTO DEFENSIVO

Dos pronunciamientos de la cancillería en las últimas 24 horas eran interpretados hoy en círculos diplomáticos como una ratificación de la oposición argentina a un nuevo pacto defensivo en el Cono Sur latinoamericano, a pesar de las presiones de algunos grupos.

Esa negativa apunta particularmente a la posibilidad de incluir en un eventual pacto defensivo a Sudáfrica, sin cuyo concurso cualquier acuerdo para la defensa de las vías de navegación del Atlántico Sur pierde significación.

El tema de un eventual Pacto del Atlántico Sur (OTAS), figura en el temario de un seminario privado de alto nivel convocado en Buenos Aires para la última semana de mayo, al cual según sus organizadores habría prometido asistir el general norteamericano Vernon Walters, ex subdirector de la Agencia Central de Inteligencia y actual asesor del secretario de Estado Alexander Haig.

El seminario es patrocinado conjuntamente por el ateneo Carlos Pellegrini de Argentina y el Consejo de Seguridad Hemisférica (CSI) de Washington.

## CONFERENCIA DE LA OIT

A pesar de los inconvenientes puestos por las autoridades argentinas, la Confederación General del Trabajo (CGT) designó el martes en Buenos Aires la delegación que la representará ante la 67 Conferencia Anual de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

El anuncio se efectuó durante una reunión del Consejo Directivo de la Central Obrera, luego de haber sido prohibido un plenario de secretarios generales que debió realizarse en la sede de viajantes de comercio.

La CGT designó a diez integrantes de la delegación obrera argentina, que será encabezada por su secretario general, Saúl Ubaldini, como delegado titular.

El Ministerio de Trabajo había informado el mismo día que la representación sindical debería surgir de un plenario de secretarios generales a efectuarse el próximo viernes.